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上原　伸一 会長

｢君が代｣｢奉仕の理想｣

高木　洋一 親睦活動委員長

河合　束    様 　　川崎中原RC会長
市川　功一 様 　　川崎中原RC幹事
高島　眞美 様 　　川崎とどろきRC会長
内藤　真教 様 　　川崎とどろきRC 幹事
宗澤　文良 様 　　川崎とどろきRC
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第2例会
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第1981回 7月16日

川崎中RC創立記念例会
卓話　文治パスト会長
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合 唱

お 客 様 紹 介

例 会 報 告

ニコニココーナー

表 敬 訪 問

７月のプログラム

出席報告

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回修正出席率

48名 41名 7名 95.35% 欠9名 MU 0名 82.86%

長谷川信雄 会員
長谷山尚城 会員
市川　　宏 会員

井上　光明 会員
小林　敏伸 会員
三木　治一 会員

大場健之介 会員

小川慶一出席委員長

木槌の引継

会長テーマ：無理なく楽しくみんなでロータリーを実践しましょう !

▲ 川崎中原ロータリークラブ
右：河合束会長、左：市川功一幹事

▲ 川崎とどろきロータリークラブ
左：高島眞美会長、右：内藤真教幹事

この度は、数年ぶりでコンビを復活させ、中原ク
ラブの会長・幹事を務めることとなりました。一
年間よろしくお願い申し上げます。

河合　　束様：

市川　功一様：

本日は表敬訪問でお伺いいたしました。川崎中
RC会長上原様、幹事萩原様、年度のスタートおめ
でとうございます。今後共川崎とどろき RC を宜
しくお願い申し上げます。
上原伸一会長、白井正男副会長、萩原ひとみ幹事、
年度のスタートをお祝いして。

高島　眞美様：

内藤　真教様：

宗澤　文良様：

新しい年度になりました。つたない幹事ですが皆
様どうぞよろしくお願いします。福井達郎様入会
おめでとうございます。ロータリーライフを楽し
んでください。

萩原ひとみ君：

本年度会長幹事さんはじめ会員の皆様、本年
度も宜しくお願い致します。
来日学生修了証式には白井さん渡辺さん内藤
さん小島さん大変お世話になりました。

鹿島　義久君：

一年間よろしくお願い致します。上原　伸一君：

上原年度の船出を祝して。
本日からお世話になります。
宜しくお願い致します。

小島　徹　君：
福井　達郎君：

上原会長さん萩原幹事さん、いよいよ新年度のス
タートです。ご活躍を期待しています。皆さんで
応援しましょう！

伊藤　文治君：

本日の欠席者

①

②

鹿島義久直前会長から上原伸一会長へ

上原伸一会長さん、新年度を迎え心よりお祝い申
し上げます。本年度の御健闘を期待しておりま
す。

小山　政吉君：

新年度会長、幹事、理事、役員の皆様ご苦労様で
す。新年度は親睦委員長をやります。よろしくお
願い致します。

高木　洋一君：

上原伸一会長年度の門出を祝して。近藤　幸長君：

上原丸の門出を祝して。成川幸治郎君：

対象外15名 対象外9名

2013～2014

平成25年7月2日
第1979回例会

川崎中原RC会長

川崎とどろきRC会長

川崎とどろきRC幹事

川崎とどろきRC

川崎中原RC幹事



5.

6.

7.

例会場・時間の変更
川崎南　　　　

川崎大師

本日例会後、定例理事・役員会を開催いたします。関
係各位のご出席お願いいたします。
7月16日（火）の例会後、公式訪問に伴う小澤ガバナー
補佐ご出席のクラブ協議会が開催されます。理事・役員・
委員長各位のご出席をお願いいたします。当日ご都合
の悪い方は代理のご出席をお願いいたします。

1.

2.

3.

委員会報告

新会員紹介

就任挨拶

7 月 30 日（火）の例会は点鐘 18：30 に
変更川崎日航ホテル
8月13日（火）は休会
7 月 24 日（水）の例会は中華料理「天龍」
本館に変更
暑気払い移動例会

上原会長、萩原幹事さんの門出を祝して。青木豊之助君：

上原会長を始め執行部の方々のご活躍をお祈り
申し上げます。

井上　裕司君：

上原伸一会長、白井正男副会長、萩原ひとみ幹
事の出航を祝して。
福井さんの入会を祝して。

川口　禮敬君：

新会長の門出を祝して。和田　龍宏君：
上原新会長おめでとうございます。
期待しております。

小泉　繁勝君：

新年度、会長、幹事、理事、役員の皆様一年間よろ
しくお願いします。

叶野　聡　君：

会員の皆様、一年間宜しくお願い致します。市川　実　君：

新しい年度宜敷お願い致します。伊藤　稔　君：

上原会長の益々のご発展をお祈り致しておりま
す。

島　　利夫君：

新年度を迎え、鹿島直前会長御苦労様でした。又、
上原新会長には大いなリーダーシップを期待し
ます。

朝山　秀男君：

上原会長、白井副会長、萩原寛二を祝して。
本日もよろしくお願い致します。

中田　泰光君：

昨年は大変お世話になりました。
本年もよろしくお願いします。

志村　修司君：

上原会長さん待ちに待った一年が始まりました
ね。頑張って下さい。

小島　満　君：

本年度も宜しくお願い致します。貝田　充　君：
上原、萩原丸の新年度を祝して。廣山　宗一君：
本年度も一年宜しくお願い致します。堀一　慶明君：
上原丸の船出を祝して。中山　武夫君：
上原会長の出航を祝して。富岡　昭一君：

今年度よろしくお願い致します。清水　専吉君：
上原会長、萩原幹事、一年間よろしくお願い致し
ます。

田中　信男君：

過日は、鹿島前会長、小島徹幹事お世話様になり
ました。
本年度もよろしくお願いいたします。

渡辺　新治君：

新年度第一例会を迎え職業奉仕委員長として宜
しく御支援をお願い申し上げます。

田邊　進　君：

1.

2.

3.

4.

①

②

①
②

会長報告 上原伸一会長

幹事報告 萩原ひとみ幹事

露木直前ガバナー・市村直前地区幹事より2012－13年度　
国際ロータリー第 2590 地区の任務が無事終了し、重責を果
たすことが出来たとのご報告がございました。地区内各クラブ
の会長・幹事各位を中心とした全ロータリアンの好意と友情に
感謝するとお礼状が届いております。
地区より麻薬・覚せい剤乱用センターよりの「ダメ。ゼッタイ。」
ポスター・「NEWS LETTER No.88」・募金活動用キットー
式（募金箱・絆創膏・小パンフレット）が届いております。
又、厚生労動省より「指定薬物の包括指定がはじまります」の
ポスターが届いております。
地区より 2012－13 年度　第 11 回日韓親善会議報告書が
出席者の方に届いております。
ロータリーレート変更のご連絡が届いております。7 月 1 日
より 1 ドル＝99 円に変更になると国際ロータリー日本事務局
より連絡がございました。（6月は1ドル＝100円）
横浜ロータリークラブより過日の神奈川フィルハーモニー管弦
楽団支援合同コンサート「手をつなごう、ロータリアン・ファ
ミリー」に対し理解・協力いただき無事・盛会裡に終了したこ

とに対するお礼状とロータリーソングメドレーの CD を頂戴
いたしております。又今後とも神奈川フィルハーモニー管弦
楽団へのご支援をよろしくとのことです。
市川ガバナーより 2013－14 年度地区新世代委員会から地
区青少年奉仕委員会に名称変更のお知らせを頂戴いたしており
ます。2013 年規定審議会のおいて「標準ロータリー・クラ
ブ定款」第5条　五大奉仕部門の第5部門である新世代奉仕を、
青少年奉仕に改正する制定案13－19が採択されました。
これを受け、2013－14 年度より、地区新世代奉仕委員会よ
り地区青少年奉仕委員会に名称変更することにしたとのご連絡
がございました。
中原区役所危機管理担当課長より平成 25 年度中原区交通安
全対策協議会総会資料と「夏の交通事故防止運動」合同役員
会資料が届いております。

▲ 新会員の福井達郎君

報告なし。

氏 名

職 業
職 業

福井　達郎
フクイ　　　タツロウ

生命保険
ファイナンシャル
プランナー

生命保険
ファイナンシャル
プランナー

会　長
副会長
幹　事
理　事・
クラブ奉仕
理　事・
職業奉仕
理　事・
社会奉仕
理　事・
国際奉仕

▲ 上原伸一新会長による新任挨拶

上原　伸一　会員
白井　正男　会員
萩原　ひとみ会員
堀一　慶明　会員

田邊　進　　会員

貝田　充　　会員

井上　裕司　会員
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上原会長、萩原幹事、理事、役員、会員の皆様、新年
度スタートです。お互いに身体に気をつけてガン
バリましょう。
一年間よろしくお願い致します。

白井　正男君：

上原会長、一年間楽しくやっていきましょう。今
年は情報委員会でお役に立つように頑張ります。
8 月の第一回情報集会は全体会を予定していま
す。宜しくお願い致します。

内藤　幸彦君：

新年度上原丸の出航お目出度うございます。よい
年になりますよう。

小川　慶一君：


